



# Comisión de Asuntos Latinos del Condado de Santa Cruz

701 Ocean Street, Room 510, Santa Cruz, CA 95060

T: (831) 454-2772 F: (831) 454-2411 TTY/TDD 711

commissions@santacruzcounty.us

www.scclatinoaffairs.org

## Minutas de la Reunión

FECHA: miércoles, 5 de abril de 2023

HORA: 6:00PM

LUGAR: Reunión realizada de forma remota

PRESENTE: Yadira Flores-Martinez (1er Distrito), Oscar Sanchez (2do Distrito), Cesar De Santos (4to Distrito), Leo Gomez (5to Distrito), Rebecca Hernandez (Ciudad de Santa Cruz), Kristal Salcido (Ciudad de Watsonville)

EXCUSADO: Ninguno

AUSENTE: Fe Silva-Robles (3er Distrito), Sylvia Mendez (Ciudad de Watsonville),

PERSONAL: Kaite McGrew (Gerente de Comisiones), Juliette Burke (Secretaria Adjunta Principal de la Junta), Miriam King (Intérprete de español)

INVITADOS: Ningún miembro del público estuvo presente.

### 1. Llamada al Orden/Llamado de Lista/Revisión de Agenda

Reunión convocada a las 6:01 PM.

La Comisión dio la bienvenida a los nuevos Comisionados Kristal Salcido (en representación de la Ciudad de Watsonville) y Oscar Sánchez (en representación del Distrito 2).

### 2. Aprobar el Acta del 7 de diciembre de 2022

**Moción para aprobar el acta tal como está escrita.**

Moción/Segunda: Gomez/Salcido

**La moción pasó por unanimidad.**

### 3. Comentario Público: Ninguno

### 4. Administración del Juramento de Cargo

Burke administró el juramento del cargo a todos los Comisionados presentes.

### 5. Asuntos Nuevos/Elementos de Acción

#### 5.1. Elección de Oficiales

**Moción para elegir a Sánchez para servir como Presidente de la Comisión.**

Moción/Segunda: Hernandez/Flores

**La moción pasó por unanimidad.**

**Moción para elegir a Hernández para servir como Vicepresidenta de la Comisión.**

Moción/Segunda: Gomez/Salcido

**La moción pasó por unanimidad.**

### 6. Informes de los Comisionados

#### 6.1. Informe del Distrito 1 (Flores-Martinez):

Flores-Martínez animó a los comisionados a promover la participación en un evento ciclista local.

#### 6.2. Informe del Distrito 2 (Sanchez):

Sánchez se presentó y brindó información adicional sobre sí mismo, incluido su trabajo como Director de Mejora de la Calidad de Salud Comunitaria de Santa Cruz, donde trabaja para eliminar

las disparidades y las barreras a la equidad en la salud pública y su servicio en las juntas de Encompass Community Service, United Way del Condado de Santa Cruz, y como Presidente del Círculo de Líderes Emergentes. Santa Cruz Community Health está organizando un próximo evento en el Centro Cultural Merrill de UCSC con un panel de campeones de salud pública del condado de Santa Cruz para discutir la equidad en la salud pública.

6.3. Informe del Distrito 3 (Silva-Robles): No hay informe

6.4. Informe del Distrito 4 (De Santos):

De Santos se reunió con el supervisor Hernández para discutir el impacto de las recientes inundaciones en los residentes del Valle de Pajaro y abogar por un aumento en la representación latina en roles de liderazgo dentro de la policía del condado. Durante su carrera de 27 años con la policía del condado, De Santos recuerda que solo había dos tenientes latinos y actualmente solo tres o cuatro sargentos son latinos. Gómez compartió sus observaciones de trabajar para varias agencias de aplicación de la ley en varios condados y citó la composición del panel de contratación como una barrera clave para DEI en las mejores prácticas de contratación/promoción. En otros condados, dichos paneles consisten principalmente de diversos miembros de la comunidad en lugar de estar compuestos en su totalidad por agentes del orden público. Cuando los candidatos restantes han cumplido con los criterios (habilidades, educación y experiencia), la selección final la realiza un panel más diverso, lo que da como resultado una mayor diversidad en los roles de liderazgo. La Comisión considerará elementos para el Plan de Acción Estratégico 2023 y discutirá oportunidades potenciales para abordar el tema de la representación latina en los roles de liderazgo de las fuerzas del orden público del condado durante la próxima reunión.

6.5. Informe del Distrito 5 (Gomez):

Gómez informó que el supervisor McPherson y el representante Jimmy Panetta convocaron un panel de representantes de agencias locales, estatales y federales para un ayuntamiento en Ben Lomond para compartir actualizaciones sobre la respuesta a la tormenta en curso en las montañas de Santa Cruz y abordar las preocupaciones de la comunidad. Se alienta a los comisionados a hablar con sus supervisores de distrito sobre la realización de eventos similares. El trabajo para reabrir la autopista 9 a raíz de un deslizamiento de tierra en febrero está en curso.

6.6. Informe de la Ciudad de Santa Cruz (Hernandez):

Hernández informó sobre una variedad de temas, incluido el directorio en línea de Community Foundation de recursos de recuperación de inundaciones comunitarias, el apoyo del supervisor Cummings a los esfuerzos de la Comisión y la próxima proyección gratuita del documental "Dolores", un retrato de la activista laboral y feminista Dolores Huerta para ser llevado a cabo en el Teatro Del Mar.

6.7. Informe de la Ciudad de Watsonville (Mendez/Salcido):

Salcido compartió información sobre sus antecedentes, incluido su servicio en el Concejo Municipal de Watsonville, la Junta de Ligas de Actividad Policial y su trabajo como Fiscal de Distrito Adjunta del Condado. Informó sobre una variedad de temas, incluida la respuesta federal dispar a las inundaciones del Valle de Pájaro en relación con otras áreas del condado de Santa Cruz, una reunión reciente organizada por la comunidad para el poder relacional en acción (COPA) para abordar la crisis de la vivienda, próxima gran reapertura de la ciudad de Watsonville Ramsey Park y la expansión de Si Se Puede, el único programa de tratamiento de drogas y alcohol de habla hispana en el condado de Santa Cruz.

7. Informe del Personal:

El personal informó que la Oficina de Recuperación, Respuesta y Resiliencia tiene una página web excepcional con excelente información comunitaria y recursos de recuperación ante inundaciones. El

Condado está estandarizando los protocolos y estándares de la Comisión, y se alienta a la Comisión a garantizar que todas las actividades estén dentro de su ámbito y a considerar cómo pueden apoyar.

8. Aplazamiento

Se levantó la sesión a las 7:07 PM.

Presentado por: Kaite McGrew, Gerente de Comisiones